



Consejo Económico y Social

Distr. general
22 de noviembre de 2016
Español
Original: francés/inglés

Comité encargado de las Organizaciones No Gubernamentales

Período ordinario de sesiones de 2017

30 de enero a 8 de febrero y 21 de febrero de 2017

Informes cuatrienales sobre el período 2012-2015 recibidos de organizaciones no gubernamentales reconocidas como entidades consultivas por el Consejo Económico y Social y presentados por conducto del Secretario General en cumplimiento de la resolución 1996/31 del Consejo*

Nota del Secretario General

Adición

Índice

	<i>Página</i>
1. African Canadian Legal Clinic	3
2. Drug Abuse Information Rehabilitation and Research Centre	4
3. International Council on Alcohol and Addictions	5
4. Istituto Internazionale Maria Ausiliatrice delle Salesiane di Don Bosco	6
5. Japanese Association for the Right to Freedom of Speech	8
6. Japanese Organization for International Cooperation in Family Planning	9
7. Jeunesse horizon	10
8. KARP	11
9. Kejibaus	12

* Los informes presentados por las organizaciones no gubernamentales se publican sin revisión editorial.



10. Kenya Alliance for the Advancement of Children	14
11. Kerman Raad	15
12. Kindernothilfe	16
13. Kosmos Associates	17
14. Kuwait Association for the Basic Evaluators for Human Rights	19
15. Kyung Hee University	20

1. African Canadian Legal Clinic

Reconocida como entidad de carácter consultivo especial en 2004

Introducción

El African Canadian Legal Clinic (ACLC) es una organización de interés público y justicia social que lleva procesos judiciales que pueden sentar jurisprudencia en las esferas de los derechos humanos, la discriminación y la igualdad de derechos.

Objetivos y propósitos de la organización

El ACLC se compromete a combatir la discriminación racial sistémica mediante la estrategia de llevar procesos judiciales que pueden sentar jurisprudencia y supervisa las novedades legislativas, reglamentarias, administrativas y judiciales encaminadas a eliminar el racismo.

Cambios importantes ocurridos en la organización

No ha habido cambios importantes.

Contribución de la organización a la labor de las Naciones Unidas

Los representantes colaboran activamente con los mecanismos de derechos humanos de las Naciones Unidas, como el Consejo de Derechos Humanos y su examen periódico universal, los procedimientos especiales y los órganos creados en virtud de tratados. En febrero de 2012 el ACLC presentó un informe paralelo al Comité para la Eliminación de la Discriminación Racial que ayudó a lograr una representación más amplia de la situación de los derechos humanos en el Canadá, sobre todo en el seno de la comunidad afrocanadiense. En junio de 2015, el ACLC presentó un informe sobre el cumplimiento por parte del Gobierno del Canadá del Pacto Internacional de Derechos Civiles y Políticos, titulado “Civil and Political Wrongs: The Growing Gap of International Civil and Political Rights and African Canadian Life”. El ACLC también elaboró dos iniciativas basadas en los jóvenes para proporcionar intervenciones relacionadas con la justicia y apoyo comunitario a los afrocanadienses.

Participación en reuniones de las Naciones Unidas

Los representantes asistieron al Comité de Derechos Humanos en su 114º período de sesiones, celebrado del 29 de junio al 24 de julio de 2015 en Ginebra (Suiza), en el que se examinó el informe del Canadá, entre otros países. Los representantes también asistieron a las siguientes reuniones:

- El 80º período de sesiones del Comité para la Eliminación de la Discriminación Racial, celebrado en Ginebra (Suiza) del 13 de febrero al 9 de marzo de 2012;
- El 14º período de sesiones del Grupo de Trabajo de Expertos sobre los Afrodescendientes, celebrado del 31 de marzo al 4 de abril de 2014 en Ginebra (Suiza); y

- La inauguración del Decenio Internacional de los Afrodescendientes (2015-2024), celebrada en la Sede de las Naciones Unidas en Nueva York el 10 de diciembre de 2014.

Cooperación con entidades del sistema de las Naciones Unidas

En marzo de 2013 el ACLC contribuyó al examen periódico universal sobre la situación en el Canadá. A este respecto, elaboró un informe en el que se pusieron de relieve las incoherencias de los gobiernos federal y provinciales en la aplicación de las principales recomendaciones formuladas por el Comité de los Derechos del Niño y el Comité para la Eliminación de la Discriminación Racial.

Iniciativas emprendidas por la organización en apoyo de los Objetivos de Desarrollo del Milenio

No se han especificado actividades.

2. Drug Abuse Information Rehabilitation and Research Centre

Reconocida como entidad de carácter consultivo especial en 2004

Introducción

El Drug Abuse Information Rehabilitation and Research Centre (DAIRRC) está comprometido con la lucha contra los trastornos psiquiátricos, incluido el abuso de sustancias adictivas, desde 1983.

Objetivos y propósitos de la organización

El DAIRRC tiene por objeto organizar la investigación en el campo de las ciencias médicas, poniendo especial hincapié en el control y la prevención del uso indebido de drogas, la rehabilitación de los toxicómanos y el tratamiento del VIH/SIDA, y procura educar a la población para mejorar sus conocimientos mediante talleres y seminarios.

Cambios importantes ocurridos en la organización

El DAIRRC ha comenzado recientemente a emplear los medios de comunicación digitales y las redes de contactos sociales para sensibilizar sobre los peligros del abuso de sustancias adictivas y promover la vida saludable.

Contribución de la organización a la labor de las Naciones Unidas

El DAIRRC puso en marcha una campaña nacional en marzo de 2014 para recabar información sobre la droga sintética conocida como mefedrona, y sus efectos. Esta organización ha desempeñado un papel fundamental a la hora de llamar la atención a nivel nacional sobre los efectos perjudiciales de esta droga, en particular entre los jóvenes. Tras llevar a cabo una intensa labor de promoción ante la Oficina de Control de Estupefacientes de la India, el DAIRRC logró alentar al Gobierno de la India a que incluyera esta droga entre las sustancias sicotrópicas.

Participación en reuniones de las Naciones Unidas

No se ha indicado ninguna participación.

Cooperación con entidades del sistema de las Naciones Unidas

No se han especificado actividades de cooperación.

Iniciativas emprendidas por la organización en apoyo de los Objetivos de Desarrollo del Milenio

En apoyo del sexto Objetivo de Desarrollo del Milenio (ODM) y la sensibilización sobre el uso indebido de drogas, el DAIRRC llevó a cabo campañas de sensibilización para conmemorar el Día Internacional de la Lucha contra el Uso Indebido y el Tráfico Ilícito de Drogas en junio de 2013 y 2015. Además, puso en marcha 109 grupos de discusión para tratar el tema de la concienciación sobre la prevención del VIH/SIDA y las drogas en la India, además de 53 grupos de discusión para abordar la prevención y el control del abuso de sustancias adictivas en Bangladesh, España, Francia, Italia, el Reino Unido de Gran Bretaña e Irlanda del Norte y Tailandia. También desintoxicó a 251 toxicómanos y alcohólicos, de los cuales 136 se han rehabilitado con éxito.

3. International Council on Alcohol and Addictions**Reconocida como entidad de carácter consultivo especial en 1972****Introducción**

Con sede en Suiza, el International Council on Alcohol and Addictions (ICAA) es una organización no gubernamental independiente dedicada a la prevención y la reducción de los efectos perjudiciales de las drogas y las conductas adictivas.

Objetivos y propósitos de la organización

La misión del ICAA es fomentar el intercambio de información entre los gobiernos, los organismos privados y las organizaciones de la sociedad civil. El ICAA también tiene por objeto sensibilizar, empoderar y educar a las personas y la organización en aras de la salud pública y el bienestar personal y social.

Cambios importantes ocurridos en la organización

En septiembre de 2014, los miembros del ICAA aprobaron por unanimidad cambios en su Constitución y composición, en virtud de los cuales su Comité de Gestión reemplazó a la Junta en funciones anteriormente realizadas por ella.

Contribución de la organización a la labor de las Naciones Unidas

A través de sus comités, red de miembros y afiliaciones, el ICAA ha contribuido de manera positiva a la agenda de las Naciones Unidas para el desarrollo. En octubre de 2015, impartió dos seminarios web en cooperación con el Center for Information on Health and Alcohol y la Universidad de Sao Paulo en el Brasil. Estas sesiones abordaron los efectos del consumo de cannabis en la salud y la sociedad, así como el suministro de tratamientos con base empírica para dejar de fumar. También ha entablado conversaciones con otros organismos internacionales sin fines de lucro, entre ellos, la International Confederation of Alcohol, Tobacco and Other Drugs Research Associations (Estados Unidos de América) y Portage (Canadá), a fin de elaborar estrategias para hacer frente a la adicción y desarrollar actividades con base en las escuelas para programas de tratamiento dirigidos a estudiantes de enseñanza secundaria.

Participación en reuniones de las Naciones Unidas

No se ha indicado ninguna participación.

Cooperación con entidades del sistema de las Naciones Unidas

No se han especificado actividades de cooperación.

Iniciativas emprendidas por la organización en apoyo de los Objetivos de Desarrollo del Milenio

El ICAA contribuye a la búsqueda de la erradicación de la pobreza, la mejora de la salud materna y la lucha contra el VIH/SIDA mediante sus programas y se compromete a reducir los embarazos no deseados entre los usuarios de drogas y alcohol, así como a promover estilos de vida saludables.

4. Istituto Internazionale Maria Ausiliatrice delle Salesiane di Don Bosco

Reconocida como entidad de carácter consultivo especial en 2008

Introducción

El Istituto Internazionale Maria Ausiliatrice delle Salesiane di Don Bosco (IIMA) tiene su sede en Italia y desarrolla actividades en 95 países.

Objetivos y propósitos de la organización

El IIMA permite a los agentes locales, incluidos los niños y los jóvenes, expresar sus opiniones y promueve las mejores prácticas en cumplimiento de las obligaciones internacionales en materia de derechos humanos.

Cambios importantes ocurridos en la organización

No ha habido cambios importantes.

Contribución de la organización a la labor de las Naciones Unidas

El IIMA proporcionó a los expertos de las Naciones Unidas y a los Estados Miembros información fiable sobre el respeto de los derechos humanos sobre el terreno. Entre 2012 y 2013, el IIMA organizó 10 cursos de capacitación sobre los mecanismos de derechos humanos que cursaron 47 defensores locales de los derechos humanos y 42 jóvenes voluntarios de 23 países, entre ellos el Brasil, Costa Rica, Haití, Nicaragua, la India y Panamá.

Participación en reuniones de las Naciones Unidas

El IIMA ha participado en los períodos de sesiones 19º, 20º, 23º, 25º, 27º y 28º del Consejo de Derechos Humanos, celebrados en Ginebra (Suiza). También asistió a varias reuniones de la competencia del Comité de los Derechos del Niño, el Comité de Derechos Económicos, Sociales y Culturales, el Comité para la Eliminación de la Discriminación Racial, el Comité contra la Tortura, el Comité para la Eliminación de la Discriminación contra la Mujer, el Comité sobre los Trabajadores Migratorios y el Comité de Derechos Humanos. Además, hizo más de 50 declaraciones escritas y orales, así como 23 presentaciones sobre el examen periódico universal del Consejo de Derechos Humanos sobre el Japón y Nicaragua, y organizó cuatro actos paralelos durante los períodos de sesiones de la Comisión de la Condición Jurídica y Social de la Mujer celebrados entre 2012 y 2015.

Cooperación con entidades del sistema de las Naciones Unidas

El IIMA colaboró con varios organismos de las Naciones Unidas, entre ellos los siguientes:

- El Programa Mundial de Alimentos para prestar apoyo nutricional a 60 niños en Madagascar;
- El Fondo de Desarrollo de las Naciones Unidas para la Mujer y el Programa Conjunto de las Naciones Unidas sobre el VIH/SIDA para ejecutar proyectos educativos y de desarrollo en la República Unida de Tanzania; y
- La Organización de las Naciones Unidas para la Infancia y el Fondo de Población de las Naciones Unidas para prestar asistencia a más de 2.000 víctimas en Benin.

Iniciativas emprendidas por la organización en apoyo de los Objetivos de Desarrollo del Milenio

El IIMA contribuyó a los ODM en 95 países, de la siguiente manera:

Primer Objetivo: ayudó a más de 380.000 beneficiarios a acceder a proyectos de microcrédito, programas agrícolas y de medios de vida y suministros de alimentos;

Segundo Objetivo: apoyó la enseñanza primaria de más de 780.000 estudiantes mediante la asistencia financiera y el suministro de material escolar;

Tercer Objetivo: llevó a cabo actividades para empoderar a más de 140.000 mujeres;

Cuarto Objetivo: ayudó a más de 400.000 pacientes prestándoles servicios sanitarios para reducir la mortalidad en la niñez, incluido el acceso rápido a la vacunación;

Objetivos quinto y sexto: participó en programas de atención sanitaria para ayudar a más de 200.000 personas, en particular impartió cursos de preparación para el parto;

Séptimo Objetivo: construyó 624 canales de suministro de agua y 371 instalaciones de saneamiento en zonas rurales y contribuyó a la reforestación mediante la plantación de 16.050 árboles y arbustos; y

Octavo Objetivo: facilitó las alianzas mundiales para el desarrollo, proporcionando capacitación a más de 420.000 beneficiarios en materia de derechos humanos, paz y reconciliación.

5. Japanese Association for the Right to Freedom of Speech

Reconocida como entidad de carácter consultivo especial en 2012

Introducción

La Japanese Association for the Right to Freedom of Speech (JARFS) se esfuerza por lograr la paz mediante la promoción de un enfoque de derechos humanos en el Japón.

Objetivos y propósitos de la organización

Tiene por objeto establecer la paz mediante la promoción de los derechos humanos fundamentales universales, en particular el derecho a la libertad de expresión, garantizado por el artículo 19 de la Constitución del Japón, así como el artículo 9, que renuncia a la guerra como medio de resolver los conflictos.

Cambios importantes ocurridos en la organización

No ha habido cambios importantes.

Contribución de la organización a la labor de las Naciones Unidas

Contribuye a la labor de las Naciones Unidas, en particular el Comité de Derechos Humanos, mediante el seguimiento de la aplicación del Pacto Internacional de Derechos Civiles y Políticos y las actividades de promoción ante el Gobierno del Japón sobre la promulgación del artículo 19 en el plano nacional.

Participación en reuniones de las Naciones Unidas

En 2012 asistió a la Conferencia Ministerial Mundial sobre la Reducción de los Desastres, celebrada en Tohoku (Japón), así como a la Conferencia Mundial de las Naciones Unidas sobre la Reducción del Riesgo de Desastres, celebrada en Sendai (Japón) del 14 al 18 de marzo de 2015. También siguió activamente los avances del Consejo de Derechos Humanos y contribuyó al examen periódico universal sobre la aplicación del Pacto Internacional de Derechos Económicos, Sociales y Culturales de los informes periódicos segundo, tercero y sexto del Japón entre 2012 y 2014.

Cooperación con entidades del sistema de las Naciones Unidas

En noviembre de 2012, colaboró con el ex Relator Especial sobre los derechos humanos durante su última visita de investigación al Japón.

Iniciativas emprendidas por la organización en apoyo de los Objetivos de Desarrollo del Milenio

No se han especificado actividades.

6. Japanese Organization for International Cooperation in Family Planning

Reconocida como entidad de carácter consultivo especial en 2000

Introducción

La Japanese Organization for International Cooperation in Family Planning (JOICFP) fue creada en 1968 para alentar la adopción de medidas sobre las cuestiones relacionadas con la población, el empoderamiento de la mujer y el desarrollo de la comunidad.

Objetivos y propósitos de la organización

Su objetivo es contribuir a una sociedad en la que todas las personas alcancen su pleno potencial. En concreto, esta organización trata de empoderar a las mujeres de los países en desarrollo para que tomen sus propias decisiones con respecto a la salud y los derechos sexuales y reproductivos, garantizando la accesibilidad a servicios de calidad e información completa.

Cambios importantes ocurridos en la organización

Esta organización ha realizado cambios menores en su Constitución.

Contribución de la organización a la labor de las Naciones Unidas

Como parte de la red de la sociedad civil del G7, la JOICFP ha desempeñado un papel de liderazgo en el impulso de las actividades de las organizaciones de la sociedad civil japonesas en el ámbito de la salud para promover los esfuerzos de los ODM y la incorporación de las cuestiones de desarrollo de la salud en los Objetivos de Desarrollo Sostenible.

Participación en reuniones de las Naciones Unidas

Participó en conferencias importantes como los períodos de sesiones 45° y 47° de la Comisión de Población y Desarrollo, celebrados en 2012 y 2014. Además, participó en:

- El acto especial de seguimiento de la labor realizada para lograr los ODM, organizado por el Presidente de la Asamblea General en Nueva York el 25 de septiembre de 2013; y

- El período extraordinario de sesiones de la Asamblea General sobre el seguimiento del Programa de Acción de la Conferencia Internacional sobre la Población y el Desarrollo después de 2014, organizado por el Departamento de Asuntos Económicos y Sociales y celebrado en Nueva York el 22 de septiembre de 2014.

Cooperación con entidades del sistema de las Naciones Unidas

La JOICFP colabora periódicamente con el Fondo de Población de las Naciones Unidas para organizar talleres y seminarios sobre salud y derechos sexuales y reproductivos para el logro de los ODM y el acceso universal a la atención de la salud reproductiva. La JOICFP también presta apoyo a las organizaciones no gubernamentales locales en los países en desarrollo a fin de promover la prestación de servicios de salud y derechos sexuales y reproductivos en consulta con las oficinas de las Naciones Unidas en el país.

Iniciativas emprendidas por la organización en apoyo de los Objetivos de Desarrollo del Milenio

La JOICFP contribuyó a los ODM cuarto y quinto mediante la ejecución de proyectos comunitarios, la construcción de establecimientos de salud y la prestación de apoyo financiero y técnico en la esfera de la salud y los derechos sexuales y reproductivos en Bangladesh, Camboya, Mongolia, Myanmar, Nepal, la República Socialista de Viet Nam, la República Unida de Tanzania y Zambia, entre otros países. También puso en marcha un programa de prevención de la transmisión maternoinfantil en Ghana, un proyecto encaminado a fomentar la educación primaria de las niñas en el Afganistán y una iniciativa de comunicación para el desarrollo en Timor Oriental.

7. Jeunesse horizon

Reconocida como entidad de carácter consultivo especial en 2004

Introducción

Jeunesse horizon (JH) es una organización no gubernamental laica y sin fines de lucro que se dedica a promover la defensa de los derechos del niño y los jóvenes en el Camerún.

Objetivos y propósitos de la organización

JH se ha impuesto como una estructura de unión que suscita el compromiso de los jóvenes en defensa de sus derechos. En concreto, JH pretende crear las condiciones adecuadas para la realización de los jóvenes y promover el desarrollo armonioso y sostenible de los jóvenes procedentes de entornos desfavorecidos.

Cambios importantes ocurridos en la organización

No ha habido cambios importantes.

Contribución de la organización a la labor de las Naciones Unidas

En el período sobre el que se informa, JH participó en la preparación de la Cumbre Mundial sobre la Sociedad de la Información, organizada conjuntamente por la Unión Internacional de Telecomunicaciones y la Organización de las Naciones Unidas para la Educación, la Ciencia y la Cultura. En 2012 y 2013, JH envió declaraciones por escrito a los dos debates de alto nivel del Consejo Económico y Social, celebrados del 2 al 27 de julio de 2012 en Nueva York y del 1 al 26 de julio de 2013 en Ginebra (Suiza). Asimismo, presentó declaraciones por escrito en los períodos de sesiones 51° y 52° de la Comisión del Desarrollo Social, celebrados en Nueva York del 6 al 13 de febrero de 2013 y del 11 al 21 de febrero de 2014, respectivamente.

Participación en reuniones de las Naciones Unidas

No se ha indicado ninguna participación.

Cooperación con entidades del sistema de las Naciones Unidas

JH celebró el Día Internacional de los Derechos Humanos el 10 de diciembre de cada año en asociación con el Centro de Información de las Naciones Unidas. Para conmemorar el Día Internacional de las Viudas el 23 de junio de cada año, organizó sesiones educativas para sensibilizar sobre la situación de las viudas en el Camerún.

Iniciativas emprendidas por la organización en apoyo de los Objetivos de Desarrollo del Milenio

En apoyo de los Objetivos de Desarrollo del Milenio, JH ofreció asistencia escolar a niños, especialmente en lo que respecta a la matrícula. En colaboración con la Association Enfants Jeunes et Avenir, organizó una campaña de lucha contra el VIH/SIDA y de detección voluntaria durante los actos de celebración del Día Mundial de la Lucha contra el SIDA en 2014.

8. KARP

Reconocida como entidad de carácter consultivo especial en 2012

Introducción

Establecida en 2002, KARP es una organización sin fines de lucro dedicada a la promoción de los intereses y el bienestar de las personas mayores de 50 años en la República de Corea.

Objetivos y propósitos de la organización

El objetivo principal de KARP es ayudar y animar a las personas de edad a adaptar sus estilos de vida a medida que van envejeciendo y asegurar el intercambio de información sobre el envejecimiento, la legislación, la reglamentación y las cuestiones que afectan a su calidad de vida.

Cambios importantes ocurridos en la organización

No ha habido cambios importantes.

Contribución de la organización a la labor de las Naciones Unidas

KARP creó Young Old United (YOU) como un movimiento social en acción para la coexistencia de los jóvenes y las personas de edad en la sociedad. Además, KARP ha sido un catalizador decisivo para promover las cooperativas en el país, que han sido fundamentales para estimular la economía. Atribuido en parte a sus esfuerzos, el número de cooperativas se ha disparado a más de 9.350 a finales de 2015. KARP ha alentado activamente a su Gobierno a designar el 20 de marzo como el Día Internacional de la Felicidad a raíz de la aprobación de la resolución [66/281](#) de la Asamblea General de las Naciones Unidas, de 12 de julio de 2012.

Participación en reuniones de las Naciones Unidas

Los representantes asisten periódicamente a reuniones informativas semanales organizadas por el Departamento de Información Pública de las Naciones Unidas y celebradas en la Sede de las Naciones Unidas en Nueva York.

Cooperación con entidades del sistema de las Naciones Unidas

KARP participa en la traducción de libros sobre el envejecimiento, en colaboración con la Organización Mundial de la Salud, incluida la publicación *Global Age-Friendly Cities: A Guide*. También asistió a varias reuniones con la Organización de las Naciones Unidas para la Educación, la Ciencia y la Cultura en 2012, así como con la Organización Internacional del Trabajo en 2014 sobre asuntos de su competencia.

Iniciativas emprendidas por la organización en apoyo de los Objetivos de Desarrollo del Milenio

Esta organización publica periódicamente datos sobre un programa de radio nacional ofrecido a través del Korean Broadcasting System (KBS), que aborda la dinámica del envejecimiento y ha atraído la atención de millones de oyentes. También hizo campaña con los funcionarios públicos para aprobar sus programas YOU en las escuelas de todo el país.

9. Kejibaus

Reconocida como entidad de carácter consultivo especial en 2012

Introducción

Con sede en Nigeria, Kejibaus Youth Development Initiative (Kejibaus) se dedica a promover los intereses de la juventud y el medio ambiente.

Objetivos y propósitos de la organización

Kejibaus trata de aprovechar el potencial de los jóvenes para lograr su contribución positiva a la sociedad y de promover una mejor comprensión en apoyo de la sostenibilidad ambiental.

Cambios importantes ocurridos en la organización

Esta organización ha cambiado oficialmente su nombre por el de Kejibaus Youth Development Initiative y ha elegido a dos directores ejecutivos y un secretario. Desde 2013 se ha empezado a ejecutar proyectos relacionados con el medio ambiente en Swazilandia.

Contribución de la organización a la labor de las Naciones Unidas

Kejibaus ha contribuido a la labor de las Naciones Unidas apoyando plenamente la agenda de los ODM, defendiendo el derecho a la educación gratuita para todos los niños e incentivando a los jóvenes a realizar actividades para garantizar los medios de vida. En colaboración con las autoridades sanitarias locales, organizó cursos de capacitación para crear conciencia en lugares remotos sobre las enfermedades y las medidas de precaución.

Participación en reuniones de las Naciones Unidas

Kejibaus participó en el 57° período de sesiones de la Comisión de la Condición Jurídica y Social de la Mujer, celebrado del 4 al 15 de marzo de 2013, así como en el 52° período de sesiones de la Comisión de Desarrollo Social, celebrado del 11 al 21 de febrero de 2014, en la Sede de las Naciones Unidas en Nueva York. Asimismo, asistió a la Tercera Conferencia Mundial sobre la Reducción del Riesgo de Desastres, celebrada en Ginebra (Suiza), los días 14 y 15 de julio de 2014, y a la Conferencia Mundial de las Naciones Unidas sobre la Reducción del Riesgo de Desastres, celebrada en Sendai (Japón), del 14 al 18 de marzo de 2015.

Cooperación con entidades del sistema de las Naciones Unidas

No se han especificado actividades de cooperación.

Iniciativas emprendidas por la organización en apoyo de los Objetivos de Desarrollo del Milenio

Para contribuir a los ODM, Kejibaus ha apoyado la educación proporcionando material escolar en instalaciones situadas en zonas remotas. También puso en marcha el Environmental Friendly Group, una plataforma que permite a los estudiantes de enseñanza secundaria examinar los aspectos prácticos de las cuestiones del medio ambiente y el clima.

10. Kenya Alliance for the Advancement of Children

Reconocida como entidad de carácter consultivo especial en 2000

Introducción

La Kenya Alliance for the Advancement of Children (KAAC) ha hecho un seguimiento de la aplicación y el incumplimiento de los principios de la Convención sobre los Derechos del Niño desde 1988 y está compuesta actualmente por 118 miembros.

Objetivos y propósitos de la organización

La KAAC aspira a una sociedad que defienda los derechos de los niños y los jóvenes mientras promueve la realización de los derechos y el cumplimiento de las responsabilidades de esos sectores de la sociedad.

Cambios importantes ocurridos en la organización

La KAAC finalizó su plan estratégico quinquenal 2011-2015 y también elaboró un nuevo plan para el período comprendido entre 2016 y 2020.

Contribución de la organización a la labor de las Naciones Unidas

La KAAC coordinó la participación de las organizaciones de la sociedad civil en Kenya durante el 71^{er} grupo de trabajo anterior al período de sesiones de la Convención sobre los Derechos del Niño, celebrado entre el 8 y el 12 de junio de 2015, y contribuyó a la preparación de los informes periódicos tercero, cuarto y quinto de los Estados parte en la Convención de las Naciones Unidas sobre los Derechos del Niño. También participó en una convención regional organizada en Arusha (República Unida de Tanzania) en la que se abordó el desarrollo de la capacidad, la justicia económica y la inversión en la infancia, entre otros temas.

Participación en reuniones de las Naciones Unidas

Participó en el 50^o período de sesiones del Comité contra la Tortura de las Naciones Unidas, celebrado en Ginebra (Suiza) del 6 al 31 de mayo de 2013, así como en la Tercera Conferencia Global sobre el Trabajo Infantil, organizada en Brasilia (Brasil) del 8 al 10 de octubre de 2013. Los representantes también participaron en el 25^o período ordinario de sesiones del Consejo de Derechos Humanos de las Naciones Unidas, celebrado en Ginebra (Suiza) del 3 al 28 de marzo de 2014.

Cooperación con entidades del sistema de las Naciones Unidas

La KAAC colaboró con el Fondo de las Naciones Unidas para la Infancia en Kenya para preparar el informe complementario de las organizaciones de la sociedad civil en relación con los informes periódicos de los Estados parte para la Convención de las Naciones Unidas sobre los Derechos del Niño en 2013 y 2015.

Iniciativas emprendidas por la organización en apoyo de los Objetivos de Desarrollo del Milenio

La KAAC facilitó la participación de los niños en eventos internacionales como el Día Mundial de los Huérfanos, el Día Mundial contra el Trabajo Infantil y el Día del Niño Africano. Entre otras actividades, apoya los ODM mediante la prestación de derechos de matrícula a los niños desfavorecidos; el desarrollo de la capacidad y la capacitación de los maestros sobre las cuestiones de gobernanza que afectan a los niños; y la facilitación de mecanismos que garantizan la adopción de acciones a nivel comunitario para prevenir el maltrato de los niños en la familia.

11. Kerman Raad

Reconocida como entidad de carácter consultivo especial en 2012

Introducción

Kerman Raad es una organización no gubernamental de beneficencia fundada en 2004 en la República Islámica del Irán.

Objetivos y propósitos de la organización

Esta organización tiene los siguientes objetivos: desarrollar la capacidad de los niños mayores de 7 años con discapacidad física para reforzar su confianza en sí mismos; proporcionar atención sanitaria y servicios de bienestar social para las personas que reciben capacitación; y prevenir la discapacidad mediante servicios de salud integrales para el diagnóstico prenatal y posnatal.

Cambios importantes ocurridos en la organización

Kerman Raad está ampliando la capacidad de su sede mediante la construcción de infraestructura adicional para atender sus actividades educativas y de formación profesional.

Contribución de la organización a la labor de las Naciones Unidas

Esta organización proporciona formación técnica y profesional gratuita a los miembros de la comunidad en diversas aptitudes, como los mosaicos, la floricultura, los métodos de artesanía tradicional, el bordado y la fabricación de alfombras. Los alumnos reciben un certificado o diploma que acredita su cualificación en esos campos. También imparte capacitación para promover la calidad de vida saludable para los niños con discapacidad, las mujeres embarazadas en situación de riesgo y los que padecen enfermedades infecciosas y metabólicas.

Participación en reuniones de las Naciones Unidas

No se ha indicado ninguna participación.

Cooperación con entidades del sistema de las Naciones Unidas

No se han especificado actividades de cooperación.

Iniciativas emprendidas por la organización en apoyo de los Objetivos de Desarrollo del Milenio

No se han especificado actividades.

12. Kindernothilfe

Reconocida como entidad de carácter consultivo especial en 2004

Introducción

Kindernothilfe es una organización no gubernamental fundada en la República Federal de Alemania en 1959. Colabora con las organizaciones locales para promover los derechos del niño en 31 países de África, Asia, América Latina y Europa Oriental.

Objetivos y propósitos de la organización

Kindernothilfe concibe un mundo en el que los niños y los jóvenes puedan vivir una vida digna, cultivar sus talentos y embarcarse en proyectos de desarrollo comunitario. Sus esfuerzos han llegado a más de 1,8 millones de niños en todo el mundo.

Cambios importantes ocurridos en la organización

No ha habido cambios importantes.

Contribución de la organización a la labor de las Naciones Unidas

Tras la ratificación del Tercer Protocolo Facultativo de la Convención sobre los Derechos del Niño por un número cada vez mayor de Estados, Kindernothilfe trató de encargar estudios sobre el contexto jurídico y posibles escenarios para su aplicación en Alemania.

Participación en reuniones de las Naciones Unidas

En diciembre de 2012 esta organización formuló observaciones sobre el proyecto de informe de Alemania para el examen periódico universal y coorganizó una mesa redonda sobre los niños y los conflictos armados en la Misión Permanente de la República Federal de Alemania ante las Naciones Unidas en Ginebra (Suiza). Además, representó a VENRO, una asociación de organizaciones no gubernamentales alemanas de desarrollo, en la Conferencia Global sobre el Trabajo Infantil, organizada por la Organización Internacional del Trabajo y el Gobierno del Brasil y celebrada en Brasilia del 8 al 10 de octubre de 2013.

Cooperación con entidades del sistema de las Naciones Unidas

En noviembre de 2014 organizó una conferencia regional sobre el Protocolo Facultativo de la Convención sobre los Derechos del Niño en Addis Abeba (Etiopía) para aumentar el número de ratificaciones en África, en el que participaron expertos de las Naciones Unidas como miembros del Grupo. En enero de 2015, formuló observaciones sobre el informe de síntesis del Secretario General, titulado “El camino hacia la dignidad para 2030: acabar con la pobreza y transformar vidas protegiendo el planeta”.

Iniciativas emprendidas por la organización en apoyo de los Objetivos de Desarrollo del Milenio

Kindernothilfe ha sido un importante elemento de apoyo de los Objetivos de Desarrollo Sostenible y organizó una campaña que tiene por objeto hacer de la educación preescolar un aspecto importante de la Agenda 2030 para el Desarrollo Sostenible. Además, en apoyo de los ODM, llevó a cabo las siguientes actividades:

- Primer ODM: 44 proyectos (8 en Asia, 24 en África y 12 en América Latina) para mejorar la seguridad alimentaria y el suministro de agua;
- Segundo ODM: 608 proyectos (417 en Asia, 93 en África, 97 en América Latina y 1 en Europa) para abordar la enseñanza primaria y la formación profesional;
- Tercer ODM: 146 proyectos (81 en Asia, 37 en África y 28 en América Latina) para promover el empoderamiento de la mujer, el desarrollo de la comunidad y las iniciativas de microcrédito;
- ODM cuarto y quinto: 137 proyectos (64 en Asia, 34 en África y 39 en América Latina) para poner en marcha programas de rehabilitación para los niños con discapacidad y traumatizados y de instrucción en materia de higiene;
- Sexto ODM: 38 proyectos (14 en Asia, 23 en África y 1 en América Latina) dirigidos a los programas de prevención del VIH/SIDA y los servicios de tratamiento de traumas para los huérfanos a causa del SIDA; y
- Séptimo ODM: 10 proyectos (2 en Asia, 6 en África y 2 en América Latina) para promover la protección del medio ambiente.

13. Kosmos Associates

Reconocida como entidad de carácter consultivo especial en 2012

Introducción

Kosmos Associates promueve la existencia armoniosa en todo el mundo mediante la puesta en marcha de iniciativas en más de 40 países.

Objetivos y propósitos de la organización

Sus principales objetivos son educar, inspirar e involucrar a los ciudadanos del mundo para adoptar medidas en pro de la paz y el bienestar de la humanidad y la naturaleza.

Cambios importantes ocurridos en la organización

No ha habido cambios importantes.

Contribución de la organización a la labor de las Naciones Unidas

La principal contribución de Kosmos a la labor de las Naciones Unidas es realizar actividades de divulgación a través de su revista, su boletín informativo en línea y los mecanismos de los medios sociales, junto con la difusión de vídeos y la redacción de informes para alentar la reflexión y la acción comunitaria en las esferas de la consolidación de la paz, el bienestar, las alternativas para la gobernanza, el desarrollo sostenible y la ciudadanía mundial. Entre 2013 y 2015, los representantes presentaron observaciones en 11 actos, incluida la Conferencia sobre la Paz y el Planeta, celebrada en Nueva York del 24 al 26 de abril de 2015. Kosmos también cofundó la Global Alliance for Ministries and Infrastructures for Peace y siguió prestando servicios en calidad de asesor durante el período que abarca el informe.

Participación en reuniones de las Naciones Unidas

Kosmos participó en el Foro de Alto Nivel de la Asamblea General sobre la Cultura de Paz y en el Foro de Alto Nivel sobre la Consolidación de la Paz y la Ciudadanía Mundial, organizados el 6 de septiembre de 2013 y el 9 de septiembre de 2014, respectivamente, y realizó presentaciones sobre cuestiones temáticas.

Cooperación con entidades del sistema de las Naciones Unidas

Kosmos presenta unas 300 “Kosmos Journals” complementarias a las distintas oficinas de las Naciones Unidas. También participó en actividades de promoción que condujeron a la aprobación del proyecto de resolución, titulado “Seguimiento de la Declaración y el Programa de Acción sobre una Cultura de Paz” ([A/70/L.24](#)), en la 66ª sesión plenaria de la Asamblea General de las Naciones Unidas, celebrada el 3 de diciembre de 2015.

Iniciativas emprendidas por la organización en apoyo de los Objetivos de Desarrollo del Milenio

El trabajo de Kosmos abarca una extensa labor de divulgación sobre los ODM a través de sus emisiones y boletines informativos en los medios sociales, consultados por 1 millón de lectores de todo el mundo. Asimismo, lleva a cabo actividades de divulgación sobre los Objetivos de Desarrollo Sostenible para inspirar la acción comunitaria y la conciencia mundial.

14. Kuwait Association for the Basic Evaluators for Human Rights

Reconocida como entidad de carácter consultivo especial en 2012

Introducción

Kuwait Association for the Basic Evaluators for Human Rights (KABEHR) se creó en 2005 y se dedica a promover los derechos humanos mediante la educación, la capacitación y la legislación en colaboración con el Gobierno y las instituciones de la sociedad civil.

Objetivos y propósitos de la organización

Esta organización tiene por objeto lograr los siguientes objetivos: mejorar la comprensión de los medios de comunicación sobre los derechos humanos y las libertades; supervisar y vigilar las violaciones de los derechos humanos; garantizar el cumplimiento de los mecanismos de derechos humanos; y promover el islam como religión de la justicia y la equidad.

Cambios importantes ocurridos en la organización

La KABEHR ha ampliado su cooperación con el Ministerio de Relaciones Exteriores de Kuwait en relación con la incorporación al examen periódico universal y al informe sobre el Pacto Internacional de Derechos Civiles y Políticos.

Contribución de la organización a la labor de las Naciones Unidas

Esta organización organiza a menudo seminarios y conferencias que promueven los principios del Consejo Económico y Social y las actividades de apoyo a nivel local. Además, elabora informes anuales sobre la situación de los derechos humanos y administra un centro de información y bases de datos sobre las violaciones de los derechos humanos y las preocupaciones al respecto.

Participación en reuniones de las Naciones Unidas

En 2012 los representantes participaron en la preparación del informe paralelo sobre la aplicación de la Convención de las Naciones Unidas sobre los Derechos del Niño. Además, asistió a un seminario regional para conmemorar el Día de los Derechos Humanos organizado por la Al Jazeera Media Network y la Organización de las Naciones Unidas para la Educación, la Ciencia y la Cultura, celebrado en Doha (Qatar) el 17 de diciembre de 2013. La KABEHR también contribuyó al informe presentado en el 21^{er} período de sesiones del examen periódico universal en enero de 2015. Además, periódicamente sensibiliza a través de boletines de prensa, emisiones en los medios sociales y la conmemoración de celebraciones como el Día Mundial sin Tabaco, el Día Mundial de los Refugiados, el Día Mundial de la Asistencia Humanitaria, el Día Internacional de las Personas con Discapacidad, el Día Internacional de Solidaridad con el Pueblo Palestino y el Día Internacional del Recuerdo de la Trata de Esclavos y de su Abolición.

Cooperación con entidades del sistema de las Naciones Unidas

En colaboración con la Organización Internacional para las Migraciones y la Misión de Observación de las Naciones Unidas para el Iraq y Kuwait, la KABEHR organizó sesiones de capacitación para agentes de policía que luchan contra la trata de personas. Durante el período sobre el que se informa, también examinó el papel de las instituciones nacionales y no gubernamentales de derechos humanos en la supervisión de los derechos de los reclusos en la región del Oriente Medio y Norte de África en un acto dirigido por el Centro de Capacitación de las Naciones Unidas en materia de Derechos Humanos en Jordania.

Iniciativas emprendidas por la organización en apoyo de los Objetivos de Desarrollo del Milenio

La KABEHR llevó a cabo varias iniciativas y campañas de sensibilización para concienciar a las personas y atraer el interés sobre los objetivos de las Naciones Unidas para la aplicación de los ODM. Esto incluyó una campaña mediática de sensibilización para combatir la violencia contra la mujer, la emisión de un programa de televisión nacional para promover la sensibilidad sobre la importancia de los derechos de la mujer y la publicación de un comunicado de prensa para aumentar la conciencia sobre el Día Internacional de la Infancia.

15. Kyung Hee University

Reconocida como entidad de carácter consultivo especial en 2012

Introducción

Fundada en 1949, la Kyung Hee University (KHU) ofrece un amplio sistema de educación que incluye programas desde preescolar hasta estudios superiores. Consta de tres campus integrados por 24 colegios universitarios y 36 institutos de investigación.

Objetivos y propósitos de la organización

Su objetivo es promover la paz mundial, el bienestar humano y la comprensión internacional, comprometiéndose a: educar a los estudiantes en diversas especialidades académicas; realizar investigaciones en disciplinas académicas; promover la cooperación internacional en la enseñanza superior con instituciones extranjeras; y participar en servicios para contribuir al desarrollo social y económico.

Cambios importantes ocurridos en la organización

No ha habido cambios importantes.

Contribución de la organización a la labor de las Naciones Unidas

La KHU tiene un programa de verano de colaboración mundial que ofrece cursos en torno a la humanidad, la civilización, la paz, la gobernanza mundial, la responsabilidad social empresarial y el desarrollo sostenible. De 2012 a 2015, más de 1.000 estudiantes en representación de 30 países y 56 docentes participaron en este programa. Esta organización también celebra anualmente una conferencia internacional en conmemoración del Día Internacional de la Paz, donde está presente la subdivisión de Estudiantes en Acción para Promover la Innovación y la Reforma a través de la Educación (ASPIRE) de la Iniciativa Impacto Académico de las Naciones Unidas.

Participación en reuniones de las Naciones Unidas

Organizó y acogió la Segunda Conferencia de Jóvenes sobre la Responsabilidad Social Empresarial en colaboración con la Red del Pacto Mundial de las Naciones Unidas los días 3 y 4 de julio de 2014 en Seúl (República de Corea). Esta Conferencia, que se basa en la Declaración de Seúl aprobada en la Conferencia Mundial sobre Responsabilidad Social Empresarial en 2011, proporcionó a los estudiantes y a los profesores una plataforma para compartir sus aspiraciones en relación con la responsabilidad social empresarial y la sostenibilidad.

Cooperación con entidades del sistema de las Naciones Unidas

La KHU ha contribuido al desarrollo del programa de maestría en cooperación con el Instituto Superior de Estudios sobre la Paz, la Federación Mundial de Asociaciones de las Naciones Unidas y el Instituto de las Naciones Unidas para Formación Profesional e Investigaciones. Desde 2012 la KHU ha patrocinado el empleo de 329 alumnos en diversos órganos de las Naciones Unidas y asignó aproximadamente 494.540 dólares de los Estados Unidos en becas. La KHU conjuntamente con la Comisión Nacional de la República de Corea de la Organización de las Naciones Unidas para la Educación, la Ciencia y la Cultura también ha copatrocinado servicios voluntarios de los estudiantes en diversos países.

Iniciativas emprendidas por la organización en apoyo de los Objetivos de Desarrollo del Milenio

En apoyo de los ODM, durante el período sobre el que se informa, la KHU ha desplegado más de 186 estudiantes para prestar servicios educativos en las escuelas primarias y renovar las instalaciones en 15 países, entre ellos Camboya, Indonesia, Mongolia y Uzbekistán. Además, ha realizado esfuerzos para combatir el VIH/SIDA, la malaria y otras enfermedades, mediante el envío de más de 1.800 voluntarios para prestar servicios médicos en las comunidades rurales.